

# 国労 蘇我運輸区分会ニュース

## 久我さん墓参い&フチレク

十回忌の今年は  
日本晴れ!!

コロナ禍が始まった  
3年前より中断してい  
た久我方利さん(享年52  
歳)の墓参り、昨年やっ



かな田園風  
景と共に、以  
前からすっ  
と私たちが  
出迎えてく  
れたこの墓  
の番人?で  
あるカエル

と計画を立てるも悪天  
候による延期の連続で、  
やむなく断念した経緯  
があります。(その後、  
有志2名により実施)  
今年是比较的天候の  
安定したこの時期を選  
び、やっと4年ぶりに  
皆で行くことが出来ま  
した。4月10日(月)5  
名が参加しました。  
国吉のひたすらのだ

君にも久方ぶりに会う  
ことが出来ました。これ  
からも久我さんのお墓  
を守ってね。

汗ばむほどの雲ひと  
つない青空の下、茶菓子  
などをつまみながら思  
い出話や得意の?馬鹿  
っ話に花を咲かせまし  
た。しんみりした話なん  
かもういらないよね。久  
我さんも喜んでくれた。  
・・かな?

「ここま  
で来たら  
健康第一  
だぜ」と皆  
で確認し  
合いまし  
た。



ついでにフチレクも

墓参り終了後、半場さ  
んの案内でぼっぼの丘  
という施設の鉄道車両  
を集めた施設に見学に  
行きました。

日本全国から集めた  
昔懐かしい様々な車輛  
を山の広さを利用して  
展示してある様は圧巻

です。

国鉄車輛、  
私鉄問わ  
ず、マニア  
にはきつ  
とワンダ  
ーランド  
に違いありません。

それにしてもこれだ  
けの数を個人の趣味で  
全国から集めるのは大  
変なことで、20mもある  
車輛をどうやってこの  
山奥まで運搬したんだ  
ろう・・・とんだけ金か  
かってんだろうと気にな  
って気になって・・・  
のどかな山あいので  
に眠る久我さん、それを  
見守るカエル君、4年ぶ

りの再会が出来たこと  
は本当に良かったです。  
いやあ、それにしても  
平和な時間だったなあ。



### 野菜の花クイズ答え (第796~798号)



←①ソラマメ  
花期は3~4  
月。収穫は5  
月頃から



→ ②春菊  
キク科の植物で  
欧米では観賞  
用。花期は春。



→ ③白菜  
アブラナ科の  
二年生植物。



←④沢庵大根  
アブラナ科の  
1年草

→⑤紅芯大根  
かぶのような形  
で中が紅い。



←⑥白菜  
③を上から見た  
ところ。



①以外は花が咲く前に収穫し  
てしまうんですが、野菜の花も  
趣がありますね。最近は観賞用  
や食用に野菜の花だけ育てるの  
が流行ってるらしい???